

2296

FLS

767

L'ouverture d'esprit, la fidélité, et l'amour : Réflexions sur les caractéristiques d'une bonne amitié

Mes tout premiers souvenirs de l'amitié ressemblent à ceci : C'est un après-midi chaud. Le son d'une vingtaine de voix criantes assaille mes oreilles. Je suis assis sur le siège de l'autobus jaune, des bracelets faits à la main serrés dans mes doigts, prêt à jurer ma fidélité à une amitié éternelle. Une amitié liée par des mots prononcés en gravité et l'échange d'objets sacrés. L'ironie c'est qu'aucune de ces amitiés de ma petite enfance n'a duré et celles que je chéris les plus aujourd'hui n'ont impliqué rien de cela. L'amitié réelle est bien plus que tous les bracelets et promesses du monde peuvent imiter. C'est insouciance d'hypothèses ou apparences, renforcée avec la fidélité et fondée sur un amour mutuel.

D'abord, l'amitié peut se produire entre n'importe qui. C'est une déclaration qui a l'air assez logique, non ? Pas tout à fait. C'est curieux que les petits enfants comprennent ce concept et saisissent, sans trop réfléchir, à chaque occasion de faire un nouvel ami. Mais lorsque nous grandissons, nous ajoutons sans cesse à notre liste (parfois subconscient) de critères pour des amies potentielles. Il faut se débarrasser de cette mentalité partielle. Comme quand mon amie s'est simplement assise avec moi, sans me connaître, un mardi comme tous les autres. Ce qu'elle ne savait pas c'était que je me trouvais dans un chapitre de ma vie isolé, en train de ressentir les suites d'une amitié brisée. Nous sommes rapidement devenues amies et avons commencé une nouvelle tradition exigeant un esprit complètement ouvert : déjeuner avec quelqu'un de nouveaux à presque chaque occasion naturelle qui s'est présentée ! Aucune autre condition qu'ils soient quelqu'un que nous ne connaissions pas. Actuellement, je suis entourée d'amis ayant tous des âges et langues maternelles différents ! Avant l'école secondaire, j'essayais rarement d'engager avec mes pairs ayant une barrière de la langue. Je croyais que ce serait trop difficile pour en valoir la peine. Je découvrirais plus tard que ce n'est pas du tout le cas ! Ça fait aucune différence que nous avons tous une langue maternelle différente. Aucune différence que nous avons de différents âges. L'essentiel c'est que les amis se choisissent. Mes amis et moi, nous nous sommes choisis parmi toutes les personnes dans le monde. Ça, c'est spécial.

De plus, les amis sont des soldats qui bataillent côté à côté contre tous les chagrins et difficultés qui apparaissent pendant leurs vies. Imaginez la position héroïque des films : dos-à-dos, les épées dans les mains ! Comme c'est dommage que ce n'est pas aussi génial que cela en réalité... mais l'image s'applique. Votre camarade soldat ne vous fera pas sentir inférieur, vous contrôlerez, vous quitterez, vous trahirez en vous poignardant dans le dos, vous prendrez pour un bébé en prenant votre épée, ou sera quelqu'un que vous sentez le besoin d'impressionner. Non, les amis sont une équipe. Une équipe imbattable qui soutient, protège et respecte l'un et l'autre. Deux soldats montrant toujours la fidélité à son partenaire. Après tout, vous êtes du même côté. Les amis n'oublient pas cela.

En dernier lieu, un ami vous aime. Pas avec un amour romantique, mais un amour amical qui s'avère réel par les petites actions quotidiennes. C'est un ami qui vous distrait et encourage lorsque vous êtes malade en vacances, qui vous écrit un message spécial en chocolat sur votre gâteau d'anniversaire, qui vous envoie des petits textos pendant une semaine occupée, qui vous demande à propos de votre vie et se souvient des détails pour le lendemain. Vos amis proches sont des gens avec lesquels vous pouvez vous asseoir dans un silence confortable, rire à propos de quelque chose de ridicule, et faire des erreurs humaines sans mettre en péril votre relation. Tous ces exemples sont preuves d'une amitié profonde et précieuse basée sur l'amour.

Pour conclure, il est difficile de résumer le mystère de l'amitié humaine, prenant compte que l'expérience sera différente pour tout le monde. Ce que je peux dire, c'est qu'on le trouve qu'avec un cœur ouvert. Les idées préconçues devraient être jetés car si un individu fait l'erreur de les suivre comme une boussole biaisée, ils ratent terriblement la chance de connaître des individus formidables qui vont battre à leur côté et leur montrer à quel point ils les aiment. Comme avait écrit L.M Montgomery, « Les âmes sœurs ne sont pas aussi rares que je le pensais. C'est superbe de découvrir qu'il y en a tant dans le monde. » (Montgomery 159, ma traduction)

Bibliographie

Montgomery, Lucy Maud. *Anne of Green Gables*. Farrar, Straus & Giroux Inc., 1908.